

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “PERANCANGAN KEBIJAKAN PERSEDIAAN PRODUK *SNACK AND STEPLE NEED* MENGGUNAKAN METODE *PERIODIC JOINT REPLENISHMENT* UNTUK MEMINIMASI BIAYA PERSEDIAAN PADA PT XYZ” ini tepat pada waktunya. Tugas akhir ini ditulis dalam rangka memenuhi syarat untuk mencapai gelar Sarjana Teknik pada Program Studi Teknik Logistik Universitas Telkom.

Dalam penyelesaian studi dan penulisan Tugas Akhir ini, penulis banyak memperoleh bantuan baik pengajaran, bimbingan dan arahan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih setulus-tulusnya kepada:

1. Ibu Nia Novitasari, S.T., M.T., ESLog., selaku Dosen Pembimbing 1 dan Dosen Wali yang telah memberikan masukan, motivasi, arahan serta nasehat yang diberikan kepada penulis dalam proses penulisan tugas akhir ini.
2. Bapak Seto Sumargo, S.T., M.T., selaku Dosen Pembimbing 2 atas segala bimbingan, arahan dan masukan selama proses penulisan tugas akhir ini.
3. Kedua orang tua penulis, Ayah dan Ibu. Untuk beliau tugas akhir ini penulis persembahkan. Terima kasih atas segala kasih sayang yang diberikan baik secara moral dan materi kepada penulis selama ini sehingga penulis dapat sampai di tahap ini.
4. Bapak Yuni Wartono dan seluruh karyawan PT XYZ yang telah memberikan kesempatan magang dan memberikan informasi terkait data kebutuhan untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Kepada teman-teman Cikoneng yang selalu menghibur penulis, seluruh anak Birokrat dan teman seperjuangan TL-20 yang telah membantu penulis selama proses penulisan tugas akhir ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan tugas akhir ini jauh dari kata sempurna karena keterbatasan kemampuan dan ilmu pengetahuan yang dimiliki oleh

penulis. Oleh karenanya atas kesalahan dan kekurangan dalam penulisan tugas akhir ini, penulis memohon maaf dan sangat megharapkan kritik dan saran yang membangun dari seluruh pihak.

Bandung, 6 September 2024

Penulis